



ELECCIONES 2024

Sacrifican a Paredes; Xóchitl es la candidata

El Frente Amplio por México ya tiene candidata a la presidencia: será Xóchitl Gálvez, quien se impuso en la encuesta que se realizó. Antes de conocerse los resultados de manera oficial, el PRI a través de su presidente Alejandro Moreno concretó lo que había anunciado, que bajaban de la contienda a Beatriz Paredes.

La senadora priísta accedió a declinar más tarde. Reconoció que la ventaja de Gálvez es irreversible y anticipó que no aspira a ninguna candidatura en las próximas elecciones. **Pág. 18**

**ADELANTAN EL RESULTADO**

Gana Xóchitl encuesta del Frente y PRI baja a Beatriz

PATRICIA RAMÍREZ

Con estos resultados, la hidalguense conquista virtualmente la candidatura a la Presidencia

Cuatro días antes de lo acordado, el Frente Amplio por México dio a conocer los resultados de las encuestas levantadas a partir del sábado pasado y que dieron como ganadora a la senadora Xóchitl Gálvez, con lo que virtualmente se convierte en la candidata única a la presidencia de la República.

Al mismo tiempo, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, acompañado de los diputados federales de ese partido y representantes de los sectores partidistas, dejó sola a la senadora Beatriz Paredes y manifestó su respaldo a la senadora Xóchitl Gálvez para ser la aspirante única a la coordinación del Frente y por tanto a la presidencia de la República, lo que le da el tiro de gracia a la tan anunciada consulta a la ciudadanía, programada para el próximo domingo y que ya no tendría razón de ser.

FAVORECEN NÚMEROS A XÓCHITL

El Comité Organizador del Frente Amplio, soltó sin mayor argumentación, la tarde de este miércoles, los resultados de los sondeos levantados a partir del sábado y que le dieron una cómoda ventaja a la senadora panista.

Señaló que a solicitud de PAN, PRI y PRD se adelantaron los resultados de las encuestas levantadas por las empresas Reforma y Wise. En ambos sondeos, con cifras ponderadas, Xóchitl Gálvez obtuvo un promedio de 57.6 por ciento del total de las preferencias contra 42.4 por ciento de la priísta Beatriz Paredes, 15 puntos debajo de su contrincante.

De acuerdo con los datos dados a conocer, en la encuesta telefónica la senadora panista obtuvo 59.4 por ciento de las preferencias ciudadanas y Beatriz Paredes el 40.6 por ciento; en tanto que la levantada en vivienda obtuvo 56.8 por ciento y la priísta 43.2 por ciento.

Sin embargo, el Frente no había aclarado hasta anoche si se suspendía la consulta programada para el domingo, aunque al contar Xóchitl Gálvez con el apoyo de los tres partidos, es evidente que no habrá consulta.

**ABANDONA PRI A SU ASPIRANTE**

Luego de una encerrona de varias horas entre las dirigencias de los tres partidos y las dos aspirantes, el presidente nacional priista, Alejandro Moreno Cárdenas, salió solo rodeado por sus allegados, sin la presencia de Beatriz Paredes, para anunciar que el partido determinó apoyar a la legisladora del PAN, para evitar desgaste innecesario. "Somos inteligentes y claros, cuando hay ventajas consolidadas, tenemos que ser congruentes en una sola dirección para mantenernos cohesionados e ir por la alternativa más competitiva", dijo en conferencia de prensa en la sede nacional priista.

Moreno Cárdenas subrayó que los 32 comités directivos estatales, los 2 mil 450 comités municipales, los 90 mil seccionales, los sectores y organizaciones, tomaron en unidad la decisión de respaldar a Xóchitl Gálvez para encabezar el Frente Amplio por México.

"Vamos a respaldar en unidad esta propuesta de un proyecto ganador. Xóchitl Gálvez contará con todo el respaldo del Partido Revolucionario Institucional", sentenció, sellando con ello el destino de Beatriz Paredes.

CONSULTA COMPLICADA

Y aunque el Comité Organizador del Frente Amplio por México no ha anunciado formalmente, integrantes de ese organismo aseguraron que están a la espera de que los partidos decidan si se cancela.

Fuentes partidistas señalaron por su lado que la consulta nacional del próximo domingo se ha complicado, debido a los problemas para cubrir todo el territorio nacional y garantizar la posibilidad de los más de 2 millones 297 mil ciudadanos registrados en el padrón final pudieran votar y las sospechas de que morenistas pudieran "reventar" el proceso para dar una mala imagen a la candidata electa.

SE BAJA ALITO DE LA CÁMARA

De manera paralela, mientras en la Cámara de Diputados se negocia la presidencia de la mesa directiva, que le corresponde este año al PRI, Alejandro Moreno Cárdenas anunció que declinó contender por ese cargo.

"En congruencia y para estar atentos al proceso electoral, he solicitado a mi coordinador parlamentario, y a las y los diputados federales, no ser propuesto para presidir la mesa directiva de la Cámara de Diputados. Queremos que sea un proceso electoral claro y abierto en la decisión, y que este Poder Legislativo lo encabece una mujer propuesta por nuestro partido", dijo Moreno Cárdenas. Sin embargo, al interior de Morena, partido que debe votar a favor de la propuesta del PRI para alcanzar la mayoría calificada, un buen número de legisladores advirtieron que no votarían por Alito bajo ninguna circunstancia, lo que hacía imposible su nombramiento. Por ello, se determinó que para ese cargo será nominada una mujer.

57.6

POR CIENTO obtuvo Xóchitl Gálvez del total de las preferencias, según el Frente Amplio

42.4

POR CIENTO logró la priista Beatriz Paredes, 15 puntos debajo de su contrincante